Amateur d'un beau pigeon?

Qui ne dit pas tous les jours : c'est un beau pigeon!

Je suis convaincu que chaque colombophile retire beaucoup de satisfaction de ses beaux pigeons.

Et que faisons-nous de ces beaux pigeons? RIEN

Je me souviens, c'était le bon vieux temps, les amateurs allaient au local pendant les mois d'hiver pour montrer qui possédait vraiment les plus beaux pigeons! Et les mises étaient importantes. Les vainqueurs étaient fiers. Le « petit amateur » avait battu le grand champion!

Pouvons-nous parler de nostalgie?

Pas du tout. Une équipe de juges bien formés est prête à juger objectivement vos pigeons selon les normes internationales de la FCI.

Êtes-vous intéressé ? Parlez-en avec le comité de votre club et retroussez-vous les manches afin d'organiser une exposition dans votre club. Et si les résultats sont bons, vous pourriez passer à l'étape suivante, à savoir participer à une plus grande compétition. Vous remarquerez qu'un pigeon moins performant au concours pourrait s'avérer un vrai champion lors d'expositions.

A quoi devra ressembler un « bon pigeon »?

Tout comme pour les pigeons sportifs, le pigeon doit être en bonne santé, avoir un dos solide et une fourche bien fermée. Les plumes doivent être intactes et très douces. Il lui faut être bien musclé. Pour une description détaillée, jetez un œil sur le site internet de la RFCB (rfcb.be > Info > CBJS).

Si vous êtes intéressé ou vous avez des questions, vous pouvez toujours me contacter: tony.martens@outlook.com

Bonne chance!

Le Président de la CBJS,

Tony Martens